



Le samedi 13 avril dernier, à Foumban, chef-lieu du département du Noun dans la région de l'Ouest du Cameroun, a eu lieu l'inauguration tant attendue du musée des rois Bamoun. Ce musée, dédié à l'histoire du royaume Bamoun fondé en 1384, l'un des plus anciens du pays, a rassemblé une foule nombreuse d'invités et de curieux venus célébrer cet événement marquant.

Construit sur une superficie de 5 000 mètres carrés, le musée des rois Bamoun reflète les armoiries du royaume avec une araignée à pattes velues et deux cloches surmontant un serpent à deux têtes. Il abrite près de 12 500 pièces, allant des attributs du pouvoir royal aux objets artisanaux en passant par les instruments de musique et les œuvres d'art. Cette collection, autrefois exposée dans les salles du palais royal, met en lumière la richesse et la diversité de la culture Bamoun à travers les siècles.

Selon Armand Nchare, docteur en géographie et spécialiste des patrimoines culturels, le musée des rois Bamoun témoigne de la créativité et de l'innovation technologique du peuple Bamoun, mettant en avant son savoir-faire artisanal, artistique et les avancées technologiques paysannes qui ont marqué son histoire. Cette institution culturelle est ainsi un hommage vibrant au riche patrimoine du peuple Bamoun, comme l'a souligné le ministre des Arts et de la Culture, Bidoung Mkpatt, lors de la cérémonie d'inauguration.

À noter que cette inauguration historique intervient après l'inscription du Nguon, festival emblématique du peuple Bamoun, au patrimoine immatériel de l'humanité de l'Unesco. Cette reconnaissance internationale souligne l'importance et la valeur culturelle de ces rituels de gouvernance, faisant ainsi rayonner la richesse et la diversité du patrimoine camerounais à l'échelle mondiale.

Le musée des rois Bamoun s'impose désormais comme un lieu incontournable pour plonger au cœur de l'histoire et de la culture du royaume ancestral des Bamoun, offrant aux visiteurs une expérience immersive et enrichissante. Une nouvelle page de l'histoire du Cameroun s'écrit à travers ce musée, témoignage vivant de la longue et prestigieuse histoire du peuple Bamoun.